



Une sortie à l'île de Ré à la croisée des Parcours...

publié le 13/06/2024

- ▶ Une pincée de Parcours d'Education Artistique et Culturelle en découvrant les monuments historiques de Saint-Martin-de-Ré
- ▶ Une pincée de Parcours Citoyen avec une sensibilisation au rôle d'une réserve naturelle et à l'importance de protéger les oiseaux
- ▶ Une pincée de Parcours Avenir en comprenant le métier de guetteur de la flotte de la Marine nationale dans un sémaphore
- ▶ Une pincée de Parcours Santé en faisant l'ascension du phare des Baleines
- ▶ et enfin une pincée de sel aussi, parce que nous sommes à l'île de Ré !!!

Quelques témoignages d'élèves sur ce qu'ils ont particulièrement apprécié lors de cette sortie :

"J'ai découvert Lilleau des Niges qui est une réserve naturelle où nous avons pu observer différents oiseaux comme une échasse blanche, une aigrette et un gorge bleue. J'ai aussi appris à quoi sert un sémaphore ainsi que le matériel qui est utilisé pour surveiller les approches maritimes et aider les bateaux en difficulté."

"Lors de ce voyage, ce que j'ai préféré c'est la montée du phare des Baleines car en haut, on avait une vue splendide de l'île de Ré. J'ai aussi beaucoup aimé l'activité de Land art lorsque nous avons créé des petits visages en argile blanche que nous avons collés sur les arbres."

"J'ai préféré la montée du phare des Baleines. En haut, la vue avec la mer était magnifique. On voyait le sémaphore et on a même vu l'autre groupe avec lequel on s'est fait des signes".

"Mon moment préféré était la visite du sémaphore car on a appris plein de choses sur l'histoire de ces constructions et sur les moyens de communication et de détection des bateaux."

"J'ai bien aimé le rallye pour découvrir la ville de Saint-Martin-de-ré et le pique-nique devant le phare car ce sont des moments très joyeux et amicaux".

Portfolio

